



UBD UPDATE NEWS LETTER

EDISI JANUARI

2025

 www.binadarma.ac.id

Rev up to
Excellent

REDAKSI

Pemimpin Redaksi

Dr. Yanti Pasmawati, S.T.,M.T.

Redaktur

Genoveva Refina Virgi H., M.I.Kom

Dokumentasi, Design

Dimas Umboro, M.I.kom

Editor

Tim Humas

Imam Rizkie. S. I. Kom

2024

-  : **(0711) 515582**
-  : **@ubd_palembang @pmb_univ.binadarma**
-  : **universitas bina darma**
-  : **binadarma.ac.id**
-  : **universitas_bina_darma**
-  : **universitas@binadarma.ac.id**

KATA SAMBUTAN REKTOR



Saya Prof. Dr. Sunda Ariana, M.Pd., M.M. selaku Rektor Universitas Bina Darma menyampaikan ucapan selamat datang kepada seluruh civitas akademika dan menekankan komitmen universitas dalam memberikan pendidikan berkualitas, mengembangkan potensi mahasiswa, dan membangun karakter yang tangguh.

Universitas Bina Darma berupaya terus berkembang dan berinovasi untuk menciptakan lingkungan belajar yang inspiratif, mendukung pengembangan soft skills, dan mempersiapkan lulusan yang kompeten secara profesional serta memiliki integritas sosial. Seluruh civitas akademika diundang untuk bersama-sama berkontribusi dalam membangun atmosfer akademik yang dinamis dan harmonis, dengan harapan agar Allah senantiasa memberikan petunjuk dan kesuksesan dalam perjalanan pendidikan universitas



NEWSLETTER

TAHUN 2025

PENANDATANGANAN IMPLEMENTATION ARRANGEMENT UNIVERSITAS BINA DARMA DAN UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALEMBANG DALAM ICIBA SOSIEC INTERNATIONAL CONFERENCE



Palembang, 1 Januari 2025 – Dalam upaya memperkuat kolaborasi akademik di tingkat internasional, Universitas Bina Darma (UBD) dan Universitas Muhammadiyah Palembang (UMP) resmi menandatangani Implementation Arrangement (IA) untuk kegiatan ICIBA SOSIEC International Conference yang berlangsung pada bulan November 2024 lalu. Penandatanganan ini merupakan kelanjutan dari MoU (Mutual of Agreement) yang sebelumnya telah ditandatangani oleh kedua rektor universitas. Acara penandatanganan IA dilaksanakan di Gedung Rektorat Universitas Muhammadiyah Palembang, dihadiri oleh Ketua Pelaksana ICIBA SOSIEC International Conference, Dr. Zaid Amin, M.Kom, Ph.D, dan Wakil Rektor II Universitas Muhammadiyah Palembang, Dr. Sri Rahayu, MM. Kerja sama ini menandai langkah penting dalam keberlanjutan hubungan antara UBD dan UMP, di mana UMP berperan sebagai Co-Host dalam konferensi internasional yang digelar oleh UBD. Dalam konferensi tersebut, salah satu paper dari Universitas Muhammadiyah Palembang terpilih untuk dimasukkan dalam proceeding internasional Atlantis, yang merupakan bagian dari Springer Nature. Hal ini menunjukkan kualitas riset yang dihasilkan oleh UMP dan potensi kolaborasi yang lebih luas di masa yang akan datang. Dalam sambutannya, Dr. Zaid Amin mengungkapkan, "Penandatanganan ini adalah bentuk komitmen bersama dalam mengembangkan dunia akademik, khususnya dalam bidang penelitian dan publikasi internasional yang diawali dari conference ICIBA SOSIEC. Kami percaya kolaborasi ini akan membuka lebih banyak peluang bagi kedua institusi untuk berkontribusi dalam menciptakan inovasi-inovasi baru dalam bidang penelitian seperti joint research, publikasi bersama, pembuatan buku bersama, dan lain-lain."

Sementara itu, Dr. Sri Rahayu menyatakan kebanggaannya atas kerja sama ini. "Kami sangat antusias menjadi bagian dari ICIBA SOSIEC International Conference. Kolaborasi ini tidak hanya memperkuat hubungan antara UMP dan UBD, tetapi juga menjadi langkah penting dalam meningkatkan kualitas riset dan reputasi internasional bagi kedua institusi," ungkapnya. ICIBA SOSIEC International Conference merupakan konferensi akademik bergengsi yang diadakan oleh Universitas Bina Darma, dengan fokus pada inovasi, teknologi, dan sosial yang berbasis sains. Konferensi ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi para akademisi, peneliti, dan praktisi untuk berbagi pengetahuan dan pengalaman di tingkat global. Kolaborasi ini mencerminkan semangat sinergi antara institusi pendidikan tinggi di Indonesia dalam mendukung tujuan global untuk memajukan ilmu pengetahuan dan teknologi. Melalui kemitraan ini, kedua universitas berharap dapat memberikan kontribusi signifikan terhadap perkembangan pendidikan di era digital, sesuai dengan visi Universitas Bina Darma untuk menjadi institusi berstandar internasional.

DIIB UBD SUKSES GELAR PENINGKATAN KOMPETENSI WIRAMUDA KAMPUS 2024

Direktorat Inovasi dan Inkubator Bisnis (DIIB) Universitas Bina Darma yang dipimpin oleh Rahmat Novrianda Dasmen, S.T., M.Kom. selaku Direktur memperoleh hibah pendanaan Program Entrepreneurship Indonesia (PEI) 2024 oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) Republik Indonesia, yang mana digelar dalam bentuk Program Peningkatan Kompetensi Wiramuda Kampus melalui Sertifikasi Digital Marketing bagi Mitra Binaan Direktorat Inovasi dan Inkubator Bisnis Universitas Bina Darma. "Program ini merupakan wujud kerjasama Direktorat Inovasi dan Inkubator Bisnis (DIIB) Universitas Bina Darma dengan Kemenpora RI yang dalam hal ini diwakili oleh Dr. Ir. Hendro Wicaksono, M.Sc.Eng. selaku Asisten Deputi Kewirausahaan Pemuda Deputi bidang Pengembangan Pemuda, yang bertujuan meningkatkan kompetensi dalam bidang Digital Marketing untuk wiramuda kampus binaan DIIB UBD" ujar Rahmat Novrianda Dasmen, S.T., M.Kom. selaku Direktur Direktorat Inovasi dan Inkubator Bisnis (DIIB) Universitas Bina Darma.

Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 23-24 Desember 2024 yang melibatkan sebanyak 50 Peserta dari binaan DIIB UBD yang telah memiliki ide bisnis ataupun bisnis berjalan, yang mana dibagi sesi Pelatihan pada hari pertama dan sesi Uji Kompetensi pada hari kedua. "Kegiatan ini juga didukung oleh LSP Digital Informatika Indonesia (Difindo) yang dipimpin oleh Ardiansyah, S.Kom., M.M. selaku Direktur Utama, yang mana pada sesi pelatihan diundang 4 narasumber yang berkompeten di bidang Digital Marketing yaitu Dr. Dessy Yunita, S.E., M.M., M.B.A. (Akademisi), Dinna Herly, CPS. (Praktisi), Eku Diantara, SKM. (Influencer), dan Dr. Sulaiman Helmi, S.E., M.M. (Akademisi)" jelas Rahmat Novrianda Dasmen, S.T., M.Kom. selaku Direktur Direktorat Inovasi dan Inkubator Bisnis (DIIB) Universitas Bina Darma. "50 Peserta kegiatan ini akan memperoleh masing-masing Sertifikat Pelatihan serta Sertifikat Kompetensi dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP) bagi peserta yang dinyatakan lulus dan kompeten di bidang Digital Marketing pada saat Uji Kompetensi di hari kedua yang dinilai langsung oleh asesor BNSP" jelas Ardiansyah, S.Kom., M.M. selaku Direktur Utama LSP Digital Informatika Indonesia (Difindo).



UNIVERSITAS BINA DARMA TAWARKAN KEUNGGULAN DALAM PENDIDIKAN TINGGI



Palembang – Universitas Bina Darma (UBD) Palembang semakin mengukuhkan posisinya sebagai Perguruan Tinggi Swasta Terbaik di Sumatera Selatan dengan berbagai keunggulan yang membedakannya dari universitas lain. Dalam upaya untuk memberikan pendidikan berkualitas dan mempersiapkan mahasiswa menghadapi tantangan di dunia profesional, UBD telah mengembangkan sejumlah inisiatif yang inovatif dan relevan.

Kurikulum yang Relevan dan Inovatif

Salah satu keunggulan utama Universitas Bina Darma adalah kurikulum yang selalu diperbarui untuk mengikuti perkembangan industri dan teknologi terkini. Hal ini memastikan bahwa mahasiswa mendapatkan pendidikan yang sesuai dengan kebutuhan pasar kerja. Dengan pendekatan ini, UBD berkomitmen untuk melahirkan lulusan yang siap dan kompetitif di dunia kerja.

Fasilitas Modern

UBD juga dilengkapi dengan fasilitas yang modern, termasuk laboratorium komputer canggih, ruang kelas yang nyaman, dan fasilitas olahraga yang mendukung kegiatan akademik dan non-akademik mahasiswa. Fasilitas-fasilitas ini dirancang untuk menciptakan lingkungan belajar yang kondusif dan mendukung pengembangan keterampilan mahasiswa.

Pengajaran oleh Dosen Berpengalaman

Dosen di Universitas Bina Darma merupakan salah satu aset terpenting. Dengan latar belakang akademik yang kuat serta pengalaman profesional di industri, dosen-dosen ini memberikan pengajaran yang berkualitas dan relevan. Mahasiswa mendapatkan pengetahuan yang tidak hanya teoritis, tetapi juga praktis, yang sangat penting untuk karir mereka di masa depan.

Program Magang dan Kerja Sama Industri

Universitas Bina Darma menjalin kemitraan dengan berbagai perusahaan dan industri untuk menyediakan program magang bagi mahasiswa. Program ini memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman kerja yang berharga sebelum mereka lulus, sehingga meningkatkan peluang mereka untuk diterima di pasar kerja.

Kegiatan Ekstrakurikuler yang Beragam dan Berdaya saing

UBD juga menawarkan berbagai kegiatan ekstrakurikuler, mulai dari organisasi mahasiswa hingga klub minat dan bakat. Kegiatan ini tidak hanya membantu mahasiswa mengembangkan keterampilan kepemimpinan dan kerja sama, tetapi juga memperkaya pengalaman kuliah mereka.

Dukungan Karir dan Penempatan Lulusan

Untuk mendukung mahasiswa dalam mencari pekerjaan setelah lulus, Universitas Bina Darma memiliki pusat karir yang aktif. Pusat karir ini sering mengadakan bursa kerja dan pelatihan keterampilan, memberikan mahasiswa alat yang diperlukan untuk memasuki dunia kerja dengan percaya diri.

Komitmen Terhadap Riset dan Inovasi

Universitas Bina Darma menunjukkan komitmen besar terhadap penelitian dan pengembangan. Dengan mendorong dosen dan mahasiswa untuk terlibat dalam proyek penelitian yang bermanfaat bagi masyarakat, UBD berkontribusi pada kemajuan ilmu pengetahuan dan solusi untuk tantangan sosial.

Lingkungan yang Ramah dan Inklusif

Terakhir, UBD menciptakan suasana belajar yang nyaman dan inklusif bagi seluruh mahasiswa. Dengan berbagai program yang mendukung keberagaman dan keterlibatan sosial, universitas ini memastikan bahwa semua mahasiswa merasa dihargai dan terlibat dalam komunitas akademik. Dengan berbagai keunggulan tersebut, Universitas Bina Darma Palembang berkomitmen untuk memberikan pendidikan berkualitas yang mempersiapkan mahasiswa untuk sukses di dunia profesional. Sebagai lembaga pendidikan yang progresif, UBD terus berinovasi demi masa depan yang lebih baik bagi mahasiswanya. (*PR)

KEREN! UNIVERSITAS BINA DARMA KEMBALI ADAKAN KEJUARAAN TINGKAT NASIONAL PENCAK SILAT PIALA REKTOR KE-2 TAHUN 2025

Palembang, 10 Januari 2025 - Universitas Bina Darma (UBD) kembali mencatat prestasi dengan menggelar Kejuaraan Nasional Pencak Silat Piala Rektor ke-2 yang resmi dibuka pada hari Jumat, 10 Januari 2025. Acara bergengsi ini berlangsung di GOR Dempo Jakabaring Sport City dan akan dilaksanakan hingga Minggu, 12 Januari 2025. Dengan diikuti oleh sekitar 1.306 peserta dari 58 kontingen, ajang ini melibatkan peserta dari berbagai tingkatan, mulai dari SD, SMP, SMA, hingga mahasiswa. Kejuaraan ini merupakan piala rektor kedua yang diadakan oleh Universitas Bina Darma dalam tingkat nasional, bekerja sama dengan Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Provinsi Sumsel dan didukung oleh beberapa sponsor yang berkontribusi terhadap kelancaran acara. Pembukaan acara dihadiri oleh Dr. Yanti Pasmawati, S.T., M.T., Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kerjasama, yang mewakili Rektor UBD, Prof. Dr. Sunda Ariana, M.Pd., M.M. Selain itu, turut hadir M. Rizky Ramadani sebagai Ketua Pelaksana, Wahyu Nur Nudhin sebagai Sekretaris Pelaksana, Edy Hartawan Luthfi, S.H. sebagai Asisten Technical Delegate, M. Ali Hanafiah sebagai Technical Delegate, serta Drs. Darlis sebagai Sekretaris Umum IPSI Provinsi Sumsel.

Dalam sambutannya, M. Rizky Ramadani mengungkapkan, "Saya ucapkan selamat bertanding untuk semua peserta dalam ajang ini. Salam semangat sportivitas." Suasana pembukaan sangat meriah, dipenuhi oleh antusiasme peserta dan dukungan dari berbagai kalangan, menciptakan momen yang penuh semangat. Drs. Darlis, Sekretaris Umum IPSI Provinsi Sumsel, juga memberikan sambutan yang penuh harapan. Ia mengatakan, "Kami yakin atlet-atlet pencak silat Sumsel akan membawa nama baik dan mampu bertanding di kancah internasional. Untuk itu, kami mengucapkan terima kasih kepada Universitas Bina Darma dan mengapresiasi adanya ajang olahraga ini." Sambutan dari pihak Universitas Bina Darma dilanjutkan oleh Dr. Yanti Pasmawati, yang menekankan pentingnya melestarikan pencak silat sebagai warisan budaya. "Pencak silat merupakan warisan budaya dari leluhur. Maka dari itu, sudah sepatutnya kita untuk melestarikannya. Universitas Bina Darma senantiasa mendukung adanya ajang pencak silat nasional ini. Kami ucapkan selamat bertanding untuk para peserta dan tetap semangat," ujarnya. Kejuaraan ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi para atlet untuk menunjukkan kemampuan mereka, menjalin silaturahmi antar peserta, serta mempromosikan pencak silat sebagai olahraga yang penuh nilai budaya dan sportivitas. Selamat bertanding dan semoga sukses bagi seluruh peserta. (*PR)



"SUKSES! FAKULTAS SOSIAL HUMANIORA UNIVERSITAS BINA DARMA GELAR OUTBOUND MERIAH DI KAMPUNG GELAM"



Palembang – Fakultas Sosial Humaniora Universitas Bina Darma sukses menggelar acara outbound yang berlangsung meriah pada tanggal 10-11 Januari 2025. Kegiatan ini diadakan di Kampung Gelam dan diikuti oleh mahasiswa, dekan, ketua program studi, serta dosen fakultas sosial humaniora, dengan tujuan mempererat silaturahmi antar civitas akademika serta melatih kepemimpinan dan keorganisasian. Acara outbound ini menampilkan berbagai kegiatan menarik, seperti adventure, outbond, dan penyampaian materi yang bermanfaat bagi peserta. Dekan Fakultas Sosial Humaniora, Nuzsep Almigo, S.Psi., M.Si., Ph.D., menyatakan bahwa acara ini bertujuan untuk membangun karakteristik setiap mahasiswa, khususnya di lingkungan fakultas yang dipimpinnya. “Kami ingin mahasiswa tidak hanya belajar di dalam kelas, tetapi juga mengembangkan soft skills mereka melalui kegiatan-kegiatan positif seperti ini. Rencananya, kegiatan ini akan diadakan secara rutin,” ungkap Nuzsep.

Salah satu mahasiswa, Syavira, mengungkapkan kebahagiaannya mengikuti acara ini. “Kegiatan ini seru dan asik. Selain bisa berkumpul dengan teman-teman, kami juga dapat membangun skill kami dan belajar banyak hal, metode belajar yang seru namun kami bisa mengambil makna yang sangat besar, yang akan kami terapkan di kehidupan kami selanjutnya”, ujarnya. Kegiatan outbound ini diharapkan dapat meningkatkan rasa kebersamaan dan kerjasama di antara mahasiswa dan dosen, serta menjadi wadah untuk pengembangan diri yang lebih baik. Dengan antusiasme yang tinggi dari semua peserta, acara ini berhasil menciptakan suasana yang hangat dan penuh semangat kebersamaan. (*PR)

PENUTUPAN KEJUARAAN TINGKAT NASIONAL UNIVERSITAS BINA DARMA PENCAK SILAT PIALA REKTOR KE II TAHUN 2025 BERJALAN SUKSES

Palembang - Universitas Bina Darma (UBD) kembali mencatatkan prestasi gemilang dengan sukses menyelenggarakan Kejuaraan Nasional Pencak Silat Piala Rektor ke-2. Acara bergengsi ini resmi dibuka pada hari Jumat, 10 Januari 2025, di GOR Dempo Jakabaring Sport City dan berlangsung hingga Minggu, 12 Januari 2025. Kejuaraan ini diikuti oleh sekitar 1.306 peserta dari 58 kontingen, mencakup berbagai tingkatan mulai dari Usia Dini, pria remaja, remaja, hingga dewasa. Kejuaraan ini merupakan piala rektor kedua yang diselenggarakan oleh Universitas Bina Darma dalam skala nasional, bekerja sama dengan Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Provinsi Sumatera Selatan dan didukung oleh sejumlah sponsor yang berkontribusi terhadap kelancaran acara. Penutupan kejuaraan berlangsung meriah pada 12 Januari 2025. Dalam sambutannya, M. Rizky Ramadani menyampaikan, "Saya ucapkan selamat atas berlangsungnya acara ini dengan baik dan sukses untuk semua peserta. Salam semangat sportivitas." Suasana penutupan dipenuhi oleh antusiasme peserta dan dukungan dari berbagai kalangan, menciptakan momen yang penuh semangat dan kebersamaan.

Dr. Yanti Pasmawati, S.T., M.T., selaku Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kerjasama, menekankan, "Kegiatan ini alhamdulillah berjalan dengan sukses dan lancar. Universitas Bina Darma senantiasa mendukung ajang pencak silat nasional ini. Kami ucapkan selamat kepada para juara dan tetap semangat bagi yang belum berhasil. Kejuaraan ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi para atlet untuk menunjukkan kemampuan mereka, menjalin silaturahmi antar peserta, serta mempromosikan pencak silat sebagai olahraga yang kaya akan nilai-nilai sportivitas. (*PR)



MAHASISWA UBD RINTAN DESVITA KEMBALI SUKSES RAIH JUARA 1 DI KEJUARAAN NASIONAL PENCAK SILAT PIALA REKTOR II UNIVERSITAS BINA DARMA TAHUN 2025

Palembang – Rintan Desvita, mahasiswi program studi Manajemen Fakultas Sosial Humaniora Universitas Bina Darma (UBD), kembali mencetak prestasi membanggakan di dunia olahraga pencak silat. Dalam Kejuaraan Nasional Pencak Silat Piala Rektor II Universitas Bina Darma yang berlangsung di GOR Dempo, Jakabaring Sport Center, Rintan berhasil meraih juara 1 di kategori Tanding Putri. Kompetisi yang diadakan pada tanggal 12 Januari 2024 ini menjadi ajang bagi para atlet pencak silat dari berbagai daerah untuk menunjukkan kemampuan dan keterampilan mereka. Rintan menunjukkan performa yang luar biasa, memadukan teknik yang solid dengan strategi yang tajam, serta keberanian yang tak tergoyahkan selama bertanding. “Ini adalah hasil dari kerja keras dan latihan yang intens. Saya sangat bersyukur bisa meraih juara di event bergengsi ini,” ungkap Rintan dengan penuh kebahagiaan setelah menerima medali dan trofi. Ucapan terima kasih pun disampaikannya kepada para pelatih dan rekan-rekannya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi.



RINTAN DESVITA

Keberhasilan Rintan ini tidak hanya membawa kebanggaan bagi dirinya, tetapi juga bagi Universitas Bina Darma, khususnya Fakultas Sosial Humaniora dan jurusan Manajemen. Ia berharap prestasi ini dapat menginspirasi mahasiswa lainnya untuk aktif dalam kegiatan olahraga dan meraih prestasi di bidang yang mereka geluti. Dr. Trisnawati, SE.,MM. , selaku Ketua Program Studi Manajemen, juga menyampaikan rasa bangga atas pencapaian mahasiswanya. “Saya turut bangga atas keberhasilan mahasiswa saya. Tentunya, jangan pantang menyerah karena keberhasilan ini bisa dikembangkan lebih baik lagi dan bisa dibawa ke ranah internasional,” ujarnya. Dengan pencapaian ini, Rintan Desvita tidak hanya membawa pulang medali, tetapi juga mengukir namanya sebagai salah satu atlet berprestasi dari jurusan Manajemen. Semoga prestasi ini menjadi awal yang baik untuk perjalanan karirnya di dunia pencak silat dan dapat memotivasi mahasiswa lainnya untuk terus berprestasi.

BINA DARMA SPORT CENTER: SARANA OLAHRAGA LENGKAP UNTUK MAHASISWA UNIVERSITAS BINA DARMA



Palembang – Universitas Bina Darma terus berinovasi dalam menyediakan fasilitas terbaik bagi mahasiswanya. Salah satu fasilitas terbaik kebanggaan Universitas Bina Darma adalah Bina Darma Sport Center, sebuah sarana olahraga lengkap yang dirancang untuk mendukung gaya hidup sehat sekaligus menjadi pusat aktivitas mahasiswa. Bina Darma Sport Center hadir dengan berbagai fasilitas modern, seperti lapangan basket, lapangan futsal, gedung bulu tangkis, arena panjat tebing, dan ruang senam yang nyaman. Fasilitas ini tidak hanya memenuhi kebutuhan olahraga mahasiswa, tetapi juga memberikan ruang bagi mereka untuk bersosialisasi, bekerja sama, dan meningkatkan semangat kebersamaan. Selain itu, Bina Darma Sport Center menjadi fasilitas pendukung utama bagi Program Studi Pendidikan Olahraga. Mahasiswa dari program studi ini dapat memanfaatkan fasilitas ini untuk kegiatan praktik, pengembangan keterampilan olahraga, hingga penelitian. Fasilitas ini dirancang agar mereka dapat lebih mudah mengaplikasikan teori yang dipelajari di kelas ke dalam praktik nyata, sehingga menghasilkan lulusan yang unggul di bidang pendidikan olahraga. “Bina Darma Sport Center menjadi tempat favorit kami untuk mengisi waktu setelah kuliah. Dengan fasilitas ini, kami bisa belajar, menjaga kesehatan sekaligus mempererat hubungan dengan teman-teman,” ujar Arya, salah satu mahasiswa Universitas Bina Darma.

Bina Darma Sport center ini juga menjadi tempat berlangsungnya berbagai kegiatan olahraga, seperti latihan rutin organisasi, kompetisi antar program studi, dan acara tahunan. Tidak hanya itu, fasilitas ini mendukung tim olahraga kampus dalam latihan intensif, sehingga mereka dapat bersaing di ajang kompetisi nasional hingga internasional. Tak hanya itu, dengan tampilan yang estetik dan suasana yang nyaman, Bina Darma Sport Center juga sering dimanfaatkan sebagai spot foto oleh mahasiswa. Banyak yang memanfaatkan momen saat berolahraga atau berkumpul untuk mengambil gambar di area ini, yang menawarkan latar belakang yang menarik dengan desain minimalis dan pencahayaan alami yang membuat foto-foto terlihat lebih menarik. Selain untuk mahasiswa, Bina Darma Sport Center juga terbuka bagi masyarakat umum. Dengan sistem keanggotaan yang mudah diakses, fasilitas ini menjadi pusat olahraga inklusif yang memberikan manfaat lebih luas. Hadirnya Bina Darma Sport Center merupakan bukti nyata komitmen Universitas Bina Darma dalam menciptakan lingkungan kampus yang mendukung keseimbangan antara akademik dan kesehatan fisik. Fasilitas ini tidak hanya memberikan tempat untuk berolahraga, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan dan semangat juang mahasiswa Universitas Bina Darma. Dengan berbagai keunggulan yang ditawarkan, Bina Darma Sport Center tidak hanya sekadar fasilitas olahraga, tetapi juga wadah untuk membangun karakter, semangat, dan prestasi mahasiswa, khususnya bagi mereka yang menekuni bidang pendidikan olahraga. Universitas Bina Darma terus melangkah maju, memberikan yang terbaik untuk generasi masa depan. (*PR)

SUKSES DIGELAR ! WORKSHOP FOLU LEADERS CAMP UNIVERSITAS BINA DARMA DAN UNITED NATION DEVELOPMENT PROGRAMME INDONESIA

Palembang, 17 Januari 2025. Universitas Bina Darma Palembang bekerja sama dengan United Nations Development Programme (UNDP) Indonesia menyelenggarakan Workshop FoLU Leaders Camp di Universitas Bina Darma. Sebuah inisiatif strategis untuk memperkuat aksi iklim dan mendukung target FoLU Net Sink 2030. Acara ini dibuka langsung oleh rektor Universitas Bina Darma Prof.Dr.Sunda Ariana, M.Pd, M.M, dan Rizqi Magdawati Nur Izziti dari UNDP Indonesia. Acara ini juga menghadirkan dua narasumber inspiratif utusan dari UNDP Indonesia, yaitu Ahmad Khudri, M.Kom, serta Ir. Farlin Rosyad, S.T, M.T, M.Kom, yang membagikan wawasan penting tentang langkah konkret yang dapat dilakukan untuk mendorong pengurangan emisi karbon, khususnya dalam sektor kehutanan dan tata guna lahan, yang menyoroti tantangan dan peluang dalam mewujudkan lingkungan yang lebih hijau dan ramah karbon. Berbagai sesi interaktif seperti materi, ice breaking, dan sesi tanya jawab berlangsung dengan penuh semangat dalam acara ini, Peserta mendapatkan kesempatan mendalam untuk memahami peran penting sektor kehutanan dan penggunaan lahan dalam upaya menekan emisi karbon.

Novri Hadinata, M.Kom selalu PIC dari acara ini menyatakan bahwa acara ini lebih dari sekedar sebuah workshop, acara ini adalah momen bagi generasi muda untuk menyatukan tekad dan komitmen demi menciptakan masa depan yang lebih baik. "Dengan semangat kolaborasi, FoLU Leaders Camp berhasil menyatukan semangat kolektif antara akademisi, praktisi, dan pemimpin masa depan." Ujar Novri. Salah satu peserta, Nadya, mahasiswa universitas Bina Darma menyampaikan antusiasmenya terhadap acara ini. Workshop ini membuka mata saya tentang betapa pentingnya aksi iklim untuk masa depan kita. "Saya merasa lebih termotivasi untuk berkontribusi, tidak hanya sebagai mahasiswa tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli terhadap lingkungan." Ujar Nadya. Workshop ini tidak hanya menjadi forum edukasi, tetapi juga ajakan nyata bagi semua pihak untuk bersatu menuju Indonesia yang lebih hijau dan netral karbon. Universitas Bina Darma dan UNDP Indonesia percaya bahwa generasi muda adalah ujung tombak perubahan yang dibutuhkan dunia saat ini. UNDP Indonesia dan Universitas Bina Darma percaya bahwa setiap langkah kecil memiliki dampak besar. Melalui kegiatan ini, kita bersama-sama bergerak menuju Indonesia yang lebih hijau, lebih tangguh, dan lebih berkelanjutan. Bersama, kita jaga bumi untuk generasi mendatang. (*PR)



SEMAKIN LUAR BIASA! UNIVERSITAS BINA DARMA SUKSES MENGGELAR SEMINAR DAN HATHI ROADSHOW CAMPUS.



Palembang, 18 Januari 2025 – Himpunan Ahli Teknik Hidraulik Indonesia (HATHI) Cabang Sumatera Selatan menyelenggarakan seminar dengan tema "Optimalisasi Infrastruktur Sumber Daya Air dalam Rangka Swasembada Pangan" sebagai bagian dari peringatan Hari Ulang Tahun HATHI ke-44. Acara ini berlangsung secara hybrid, yaitu secara offline bertempat di Aula Universitas Bina Darma Palembang dan online melalui zoom meeting, dengan melibatkan berbagai pihak, termasuk akademisi, praktisi, serta mahasiswa dari berbagai daerah. Seminar ini dibuka dengan keynote speech oleh Dr. Adek Rizaldi, S.T., M.Tech., yang juga menjabat sebagai Sekretaris Umum HATHI dan Direktur Bina Operasi dan Pemeliharaan. Dalam paparannya, Dr. Adek menyoroti "pentingnya infrastruktur sumber daya air yang efektif dalam mendukung swasembada pangan dan ketahanan pangan nasional dan juga perlunya kolaborasi lintas sektor dalam menghadapi tantangan perubahan iklim yang kian kompleks". Ujar Adek. Acara ini semakin luar biasa dengan kehadiran narasumber yang kompeten di bidangnya, seperti Dr. Suharyanto, SP., MP. (Kepala BPSIP Sumatera Selatan), Ferianto Pawenrusi, ST., MT. (Ketua HATHI Cabang Sumsel), Prof. Dr. Ir. Achmad Syaifudin, MSc., PU-SDA. (Dosen Universitas Bina Darma), dan Prof. Dr. Eng. Ir. Farouk Marica, MT. (Guru Besar Universitas Hasanuddin). Masing-masing narasumber memberikan perspektif mendalam mengenai pengelolaan sumber daya air, inovasi teknologi, dan strategi pembangunan infrastruktur untuk menunjang produktivitas pertanian di Indonesia.

Wakil Rektor Bidang Riset, Teknologi, dan Inovasi Prof.Dr.Edi Surya Negara, M.Kom, mengungkapkan rasa bangganya atas suksesnya acara ini. "Kami sangat mendukung kegiatan ilmiah seperti ini, terutama yang relevan dengan isu strategis seperti ketahanan pangan dan pengelolaan sumber daya air. Sebagai universitas yang berorientasi pada inovasi dan pengembangan ilmu pengetahuan, kami berkomitmen untuk terus menjadi fasilitator utama dalam mendukung terciptanya solusi-solusi nyata bagi permasalahan bangsa," jelasnya. Melalui diskusi interaktif yang melibatkan peserta dari berbagai latar belakang, acara ini berhasil menciptakan ruang berbagi pengetahuan yang konstruktif. Partisipasi tidak hanya mendapatkan wawasan baru, tetapi juga diharapkan mampu mengaplikasikan hasil seminar untuk mendukung pembangunan berkelanjutan di sektor sumber daya air. HATHI Cabang Sumatera Selatan berharap kegiatan ini menjadi langkah awal untuk memperkuat sinergi antara pemerintah, akademisi, dan masyarakat dalam mengelola sumber daya air secara lebih baik demi masa depan ketahanan pangan Indonesia yang berkelanjutan. Universitas Bina Darma, sebagai tuan rumah, berharap bahwa kolaborasi seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat luas bagi masyarakat. Dengan adanya seminar ini, Universitas Bina Darma mempertegas komitmennya dalam mendukung kegiatan ilmiah dan inovasi yang berdampak pada pembangunan bangsa. Universitas Bina Darma bertekad untuk terus menjadi fasilitator utama dalam penyebaran ilmu pengetahuan yang relevan dan solusi yang aplikatif untuk menjawab tantangan di berbagai bidang.

TINGKATKAN KUALITAS LULUSAN: UNIVERSITAS BINA DARMA MEMBANGUN SINERGI BERSAMA BANK MEGA SYARIAH

Palembang, 17 Januari 2025 – Universitas Bina Darma terus memperluas jejaring kerja samanya dengan dunia industri untuk meningkatkan mutu pendidikan dan daya saing lulusannya. Dalam kunjungan resmi yang digelar hari ini, Universitas Bina Darma bersinergi bersama bank Mega Syariah dalam program yang tidak hanya memperkuat hubungan antara akademisi dan industri tetapi juga membuka peluang baru bagi mahasiswa Universitas Bina Darma untuk terjun langsung ke dunia profesional melalui program magang. Program Magang ini merupakan salah satu implementasi ruang lingkup kerja sama yang sudah terjalin, dengan kerjasama ini Universitas Bina Darma memperkuatnya dengan program-program yang difokuskan pada berbagai program pengembangan, termasuk pelatihan, pemberdayaan mahasiswa, dan kesempatan magang di Bank Mega Syariah. Program ini dirancang untuk memberikan wawasan praktis dan pengalaman kerja langsung, sehingga mahasiswa Universitas Bina Darma dapat memahami lebih dalam bagaimana prinsip-prinsip perbankan syariah diterapkan dalam dunia kerja.



Dr. Yanti Pasmawati, S.T, M.T selaku Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Alumni dan Kerjasama Universitas Bina Darma menyatakan bahwa program ini menjadi langkah nyata dalam mempersiapkan mahasiswa Universitas Bina Darma menghadapi tantangan industri. "Kolaborasi ini tidak hanya memperkuat sinergi antara universitas dan dunia industri, tetapi juga menjadi peluang besar bagi mahasiswa kami untuk mendapatkan pengalaman yang relevan dan bermanfaat dalam membangun karier di masa depan," ujarnya. Pihak Bank Mega Syariah juga menyampaikan apresiasinya atas dibentuknya program ini, dengan menekankan bahwa program magang tersebut bertujuan mendukung pengembangan sumber daya manusia berkualitas. Kepala Divisi Human Capital Bank Mega Syariah menyebutkan, "Kami sangat senang dapat bersinergi dan berinovasi dengan Universitas Bina Darma. Program ini menjadi wujud komitmen kami dalam menciptakan generasi muda yang unggul, kompeten, dan memiliki pemahaman mendalam tentang industri perbankan syariah." Ujarnya. Kerja sama ini diharapkan menjadi peluang berharga bagi mahasiswa Universitas Bina Darma untuk mengembangkan potensi diri mereka, sekaligus memperluas jaringan profesional yang akan mendukung karier mereka di masa depan. (*PR)

TERUS BERINOVASI ! UNIVERSITAS BINA DARMA SUKSES MENGGELAR PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN UNTUK DOSEN DAN KARYAWAN UNIVERSITAS BINA DARMA.



Palembang, 20 Januari 2025 – Universitas Bina Darma kembali menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui penyelenggaraan pelatihan dan pendampingan dengan tema "Power Up Your Skill, Rev up to Excellent". Kegiatan yang berlangsung mulai tanggal 20 hingga 23 Januari 2025 ini dilaksanakan di Aula Prof. Bochari Rachman 1, Kampus Utama Universitas Bina Darma. Acara hari pertama berlangsung lancar di aula universitas Bina Darma pada hari ini. Dengan dua sesi materi, materi pertama tentang penggunaan LMS dan materi kedua tentang mekanisme dan aturan proses belajar mengajar di Universitas Bina Darma, yang disampaikan oleh direktorat akademik Universitas Bina Darma. Dalam sambutannya, Rektor Universitas Bina Darma Prof. Dr. Sunda Ariana, M.Pd, M.M, menyampaikan pentingnya setiap dosen dan karyawan untuk terus mengembangkan kemampuan guna menghadapi tantangan yang semakin kompleks di dunia pendidikan dan pekerjaan. "Ada 10 skill utama yang harus dimiliki oleh setiap dosen dan karyawan. Kita semua harus berani melakukan perubahan untuk menjadi lebih baik," ujar rektor Universitas Bina Darma dalam pidatonya. Pelatihan ini dirancang sebagai bagian dari upaya institusi untuk memperdalam kemampuan para dosen dan karyawan, mulai dari penguasaan soft skill hingga keterampilan teknis yang mendukung pekerjaan mereka.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan menciptakan lingkungan kerja yang lebih inovatif, kolaboratif, dan produktif. Peserta pelatihan akan mendapatkan materi dari para narasumber yang berpengalaman di bidang pendidikan dan pengembangan sumber daya manusia. Dengan metode interaktif, simulasi, studi kasus, dan Ice breaking yang membangkitkan semangat, pelatihan ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan keterampilan yang relevan untuk diterapkan dalam aktivitas akademik maupun administrasi. Universitas Bina Darma sebagai institusi pendidikan tinggi yang terus berkomitmen untuk mencetak lulusan berkualitas, memandang pentingnya pengembangan kompetensi tenaga pendidik dan kependidikan. Pelatihan ini diharapkan menjadi langkah awal untuk mendorong perubahan positif yang berdampak tidak hanya pada individu, tetapi juga pada kemajuan universitas secara keseluruhan. Dengan berakhirnya pelatihan pada hari pertama ini, Universitas Bina Darma optimis seluruh peserta dapat mengaplikasikan keterampilan baru yang diperoleh demi mendukung terciptanya lingkungan akademik yang unggul. Hal ini sekaligus menegaskan komitmen UBD sebagai institusi pendidikan tinggi yang progresif dan berorientasi pada masa depan.

SIAP MELAJU MENUJU UNGGUL ! UNIVERSITAS BINA DARMA GELAR PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN DOSEN DAN KARYAWAN UNIVERSITAS BINA DARMA HARI KEDUA

Palembang, 21 Januari 2025 – Pelatihan dan pendampingan dosen serta karyawan Universitas Bina Darma memasuki hari kedua dengan agenda yang semakin mendalam dan strategis. Dengan tema “Power Up Your Skill Up to Excellent”, kegiatan ini kembali dilaksanakan di Aula Prof. Bochari Rachman 1, Kampus Utama Universitas Bina Darma. Hari kedua dimulai dengan sesi membahas mekanisme dan aturan yang disampaikan oleh tim dari Unit MBKM. Sesi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para dosen tentang regulasi terbaru dan bagaimana aturan tersebut dapat diimplementasikan dalam proses pembelajaran yang lebih efektif dan efisien. Selanjutnya, agenda dilanjutkan dengan pembahasan penyusunan peta jalan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat (PKM). Materi ini disampaikan oleh Prof. Dr. Edi Surya Negara, M.Kom, dan tim dari Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM). Dalam sesi ini, peserta diberikan panduan untuk menyusun rencana penelitian yang strategis, inovatif, dan relevan dengan kebutuhan institusi serta masyarakat. Selain itu, narasumber juga memberikan wawasan tentang pentingnya integrasi antara penelitian dan pengabdian kepada masyarakat untuk mendukung pembangunan berkelanjutan. Dalam kesempatan ini Prof.Dr.Edi Surya Negara,M.Kom menyampaikan bahwa “penyusunan peta jalan penelitian tidak hanya menjadi kewajiban akademik, tetapi juga menjadi alat strategis untuk memastikan bahwa setiap penelitian memiliki dampak positif, baik bagi dunia pendidikan maupun masyarakat luas. Peserta juga diminta untuk menyusun dan menyerahkan hasil peta jalan penelitian sebagai salah satu keluaran utama dari sesi ini.” Ujar Edi.



Untuk menjaga semangat dan antusiasme peserta, sesi ice breaking kembali digelar di tengah kegiatan. Dalam sesi ini, tiga peserta terpilih sebagai peserta paling heboh, menciptakan suasana yang penuh semangat dan keceriaan di antara peserta. Rektor Universitas Bina Darma turut memberikan apresiasi atas antusiasme peserta dalam mengikuti pelatihan ini. Beliau menegaskan bahwa pelatihan ini dirancang untuk mendorong setiap dosen dan karyawan agar lebih adaptif terhadap perubahan dan tantangan dunia pendidikan yang terus berkembang. “Melalui penyusunan peta jalan penelitian, kita tidak hanya berbicara tentang pengembangan individu, tetapi juga tentang bagaimana kita dapat memberikan kontribusi nyata untuk masyarakat dan memperkuat visi Universitas Bina Darma sebagai kampus berbasis riset,” ujar Rektor. Hari kedua ini ditutup dengan diskusi interaktif yang memungkinkan peserta untuk berbagi pengalaman dan ide terkait implementasi penelitian dan pengabdian masyarakat. Diskusi ini bertujuan untuk memperluas wawasan peserta, sekaligus memberikan ruang kolaborasi yang dapat mendukung pengembangan akademik di masa depan. Pelatihan dan pendampingan ini akan terus berlanjut hingga 23 Januari 2025 dengan berbagai agenda menarik lainnya yang dirancang untuk meningkatkan kompetensi dan profesionalisme dosen serta karyawan Universitas Bina Darma. Diharapkan, melalui pelatihan ini, seluruh peserta mampu mengimplementasikan keterampilan yang diperoleh demi mendukung kemajuan universitas dan memberikan dampak positif bagi dunia pendidikan. (*PR)

GEMURUH SEMANGAT: HIMPUNAN MAHASISWA AKUNTANSI UNIVERSITAS BINA DARMA RAYAKAN DIES NATALIS KE-19 DENGAN MERIAH



Palembang – Himpunan Mahasiswa Akuntansi (HMA) sukses menggelar perayaan Dies Natalis ke-19 di Hotel Santika Radial pada Sabtu yang lalu. Acara ini dibuka dan dimeriahkan oleh Ketua Program Studi Akuntansi sekaligus Pembina HMA, Ibu Dr. Dewi Sartika, SE, M.Si., Ak, yang didampingi oleh Ibu Dr. Trisninawati, SE, MM, dan Bapak Dr. Sulaiman Helmi, SE, MM. Dalam sambutannya, Dr. Dewi Sartika menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap perjalanan panjang HMA yang telah konsisten menjadi wadah prestasi dan kreativitas mahasiswa. “Dies Natalis ke-19 ini bukan sekadar perayaan, tetapi juga momentum untuk menegaskan visi besar HMA dalam membangun generasi unggul,” tuturnya. Ketua Umum HMA, Efran Merdianto, juga tidak ketinggalan memberikan tanggapannya. Ia mengungkapkan bahwa perayaan ini adalah momen penuh makna yang mengingatkan akan perjalanan panjang dan perjuangan bersama, serta berbagai pencapaian luar biasa yang telah diraih oleh HMA hingga usianya yang ke-19 tahun. “Dies Natalis ini adalah bukti nyata bahwa HMA bukan hanya organisasi, melainkan rumah, keluarga, dan wadah tempat kita belajar, bertumbuh, dan menempa diri untuk menjadi individu yang tidak hanya berprestasi dalam akademik, tetapi juga bermanfaat bagi sesama,” jelasnya.

Acara yang dihadiri oleh dosen, pengurus, dan anggota HMA ini dimeriahkan dengan berbagai kegiatan menarik, seperti pemotongan tumpeng, pemilihan King and Queen Akuntansi 2025, serta berbagi cerita dan kesan di antara sesama anggota. Mengusung tema “Kebersamaan Menyatukan Kembali Memori”, Dies Natalis ke-19 ini menjadi bukti nyata semangat HMA dalam menghadapi tantangan, terus berkembang, dan selalu memberikan dampak positif. Perayaan ini menciptakan momen tak terlupakan yang mempererat hubungan seluruh keluarga besar HMA, meningkatkan semangat, dan memotivasi semua untuk terus berkarya. “Bersama kita bisa,” ujar Efran, menutup acara yang berlangsung penuh kehangatan dan kebersamaan. Universitas Bina Darma BERMUTU! (*PR)

REV UP TO EXCELLENT : UNIVERSITAS BINA DARMA GELAR PELATIHAN UNTUK MENINGKATKAN LAYANAN PRIMA DAN INOVASI PEMBELAJARAN DIGITAL

Rabu, 22 Januari 2025 – Pelatihan dan Pendampingan Dosen dan Karyawan Universitas Bina Darma (UBD) berlanjut dengan fokus pada peningkatan kualitas layanan serta penerapan teknologi dalam pembelajaran. Dua tema utama yang menjadi materi hari ini adalah Service Excellent dan Penerapan Artificial Intelligence (AI) dalam Pembelajaran. Sesi pertama membahas Service Excellent, yang dirancang untuk meningkatkan kemampuan dosen dan karyawan dalam memberikan pelayanan prima di lingkungan akademik. Materi ini diharapkan dapat membangun profesionalisme dalam interaksi dengan mahasiswa maupun stakeholder lainnya, sehingga menciptakan citra positif universitas. Setelah istirahat, para peserta diajak mengikuti ice breaking yang menjadi momen menyenangkan untuk menyegarkan suasana. Aktivitas ini tidak hanya menjadi sarana hiburan, tetapi juga mendorong peserta untuk berinteraksi lebih aktif dan kreatif.



Sesi berikutnya menghadirkan materi Penerapan AI dalam Pembelajaran yang disampaikan oleh Qoiriani dan Usman. Peserta diperkenalkan pada berbagai cara memanfaatkan teknologi AI untuk mendukung proses pembelajaran yang lebih efektif dan relevan. Materi ini memberikan wawasan tentang bagaimana AI dapat digunakan untuk menciptakan metode pembelajaran interaktif dan personal yang sesuai dengan kebutuhan mahasiswa. Hasil implementasi dari materi ini nantinya akan dikumpulkan untuk evaluasi lebih lanjut. Wakil rektor bidang akademik universitas Bina Darma, M.Izman Herdiansyah, S.T, M.M, Ph.D, memberikan pernyataan mengenai pentingnya kegiatan ini. “Pelatihan ini adalah langkah konkret untuk memperkuat kapasitas dosen dan karyawan dalam menghadapi tuntutan pendidikan di era modern. Kami percaya, dengan pelayanan yang unggul dan inovasi berbasis teknologi, Universitas Bina Darma akan terus menjadi institusi pendidikan yang adaptif, relevan, dan berdaya saing,” ungkapnya. Hari ketiga pelatihan ini diharapkan dapat memperkuat kompetensi peserta, baik dalam memberikan pelayanan terbaik maupun mengintegrasikan teknologi dalam pembelajaran. Dengan semangat inovasi dan kolaborasi, Universitas Bina Darma terus berkomitmen untuk menciptakan lingkungan pendidikan yang berkualitas dan sesuai dengan perkembangan zaman.

UNIVERSITAS BINA DARMA TUTUP RANGKAIAN ACARA PENDAMPINGAN DAN PELATIHAN DOSEN DAN KARYAWAN DENGAN SUKSES



Palembang, 23 Januari 2025 – Universitas Bina Darma berhasil menyelenggarakan kegiatan pendampingan dan pelatihan bagi dosen dan tenaga kependidikan (tendik) dengan tema “Power up Your skill, Rev up to excellent” yang berlangsung selama empat hari. Puncak acara dilaksanakan pada hari terakhir, Kamis, 23 Januari 2025, yang diisi dengan berbagai kegiatan interaktif, edukatif, dan inspiratif untuk meningkatkan kompetensi profesional seluruh dosen dan karyawan universitas Bina Darma. Hari terakhir ini diawali dengan sesi pelatihan “Pembuatan PPT dan Video Pembelajaran”, yang berlangsung dari pukul 08.00 hingga 12.00 WIB. Sesi ini dirancang untuk membantu dosen menguasai keterampilan dalam menyusun presentasi yang menarik dan materi video pembelajaran yang kreatif, guna meningkatkan efektivitas pembelajaran, terutama dalam lingkungan pendidikan yang semakin berbasis teknologi. Pada pukul 13.00 hingga 14.00 WIB, kegiatan dilanjutkan dengan sesi “Aturan dan Mekanisme Pembuatan RKS”, yang ditujukan kepada pimpinan dan struktural universitas. Sesi ini membahas langkah-langkah strategis dalam menyusun Rencana Kerja dan Strategi (RKS), yang menjadi dokumen penting untuk mendukung pengembangan institusi. Diskusi yang terjadi selama sesi ini sangat produktif dan membuka wawasan para peserta dalam menyusun rencana kerja yang relevan dengan visi universitas.

Salah satu sesi yang menarik perhatian adalah “Beauty Class”, yang berlangsung pukul 14.00 hingga 15.30 WIB. Sesi ini memberikan pelatihan mengenai cara menjaga dan meningkatkan penampilan profesional dalam dunia kerja, yang menjadi salah satu aspek penting untuk mendukung kepercayaan diri dan etika kerja para dosen dan karyawan. Dengan suasana yang akrab, para peserta terlihat antusias mengikuti setiap tahap pelatihan. Sebagai penutup, seluruh rangkaian kegiatan diakhiri dengan acara penutupan pada pukul 15.00 WIB hingga selesai. Dalam sambutan akhir, pihak panitia menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh peserta atas dedikasi dan partisipasi mereka selama kegiatan berlangsung. Acara ini juga menjadi momen refleksi bersama atas semua pembelajaran yang telah didapatkan, sekaligus mempererat hubungan antarpegawai di lingkungan Universitas Bina Darma. Prof.Dr.Sunda Ariana, M.Pd,M.M, selaku Rektor Universitas Bina Darma menyampaikan bahwa “Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Universitas Bina Darma untuk terus mendukung peningkatan kapasitas profesional seluruh dosen dan karyawan. Dengan pelatihan ini, kami berharap para peserta dapat membawa perubahan positif dalam proses kerja sehari-hari dan memberikan kontribusi maksimal bagi kemajuan universitas.” Dengan berakhirnya kegiatan ini, Universitas Bina Darma kembali menegaskan posisinya sebagai institusi pendidikan tinggi yang tidak hanya berfokus pada pengembangan mahasiswa, tetapi juga pada penguatan kapasitas para tenaga pendidik dan kependidikan untuk meningkatkan mutu lulusan universitas Bina Darma yang berkualitas. (*PR)

HANSARANG CLUB PALEMBANG: KUNJUNGI UNIVERSITAS BINA DARMA KENALKAN BUDAYA KOREA DAN INDONESIA UNTUK PEMUDA/I PALEMBANG

Palembang – Hansarang Club Palembang, komunitas bahasa dan budaya Korea pertama di Palembang, terus menunjukkan eksistensinya dalam menjembatani budaya antara Korea dan Indonesia. Didirikan khusus untuk pemuda/i Indonesia, komunitas ini menyediakan berbagai kegiatan menarik yang bertujuan untuk memperkenalkan bahasa dan budaya Korea kepada masyarakat lokal. Kegiatan di Hansarang Club sangat beragam, mulai dari kelas reguler belajar bahasa Korea hingga kelas spesial yang mencakup menyanyi, menari, memasak, dan literatur. Dengan pendekatan yang menyenangkan, anggota komunitas tidak hanya belajar bahasa, tetapi juga merasakan langsung berbagai aspek kehidupan sehari-hari masyarakat Korea. Salah satu acara unggulan yang diadakan oleh Hansarang Club adalah "Hansarang Goes to Campus". Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan wawasan mahasiswa melalui pertukaran budaya singkat antara Korea dan Indonesia. Melalui diskusi, penampilan budaya, permainan, dan kuis yang telah dipersiapkan oleh tim Hansarang Club, mahasiswa/i yang berpartisipasi diberikan kesempatan untuk mengenal lebih dekat budaya Korea. Acara ini diselenggarakan bekerja sama dengan Program Studi Sastra Inggris Universitas Bina Darma, yang menunjukkan sinergi antara komunitas Hansarang dan institusi pendidikan untuk memberikan pengetahuan mengenai bahasa Korea kepada para mahasiswa.



Mengenai kedatangan Hansarang Club ini, Dr. Fitria Aprilia, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Sastra Inggris menjelaskan menerima baik kedatangan tim tersebut. "Kami sangat menerima baik kedatangan dari Hansarang Club ini, tentunya besar harapan kami agar para mahasiswa bisa belajar berbagai macam bahasa salah satunya bahasa korea ini." Ujarnya. Dalam kegiatan ini, Hansarang Club juga sedang melaksanakan perjalanannya berkunjung ke Palembang. Kehadiran mereka memberikan nuansa otentik dan kesempatan bagi peserta untuk berinteraksi langsung dengan penutur asli bahasa Korea. Dalam kegiatan ini pula, terdapat penampilan tari-tarian dan lagu nusantara dari mahasiswa-mahasiswi Program Studi Sastra Inggris dan juga mahasiswa-mahasiswi Korea menampilkan penampilan khas dari budaya korea. Melalui inisiatif ini, Hansarang Club Palembang tidak hanya bertujuan untuk mengajarkan bahasa, tetapi juga membangun jembatan pemahaman antara dua budaya yang berbeda. Dengan semangat kolaborasi dan pertukaran, komunitas ini berharap dapat terus berkembang dan memberikan dampak positif bagi pemuda/i Palembang. (*PR)

MAHASISWA TEKNIK INDUSTRI UNIVERSITAS BINA DARMA IKUTI UJI SERTIFIKASI SUPPLY CHAIN MANAGEMENT



PPalembang – Universitas Bina Darma terus menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kualitas lulusan dengan mengadakan uji sertifikasi kompetensi bagi mahasiswa. Kegiatan ini bekerja sama dengan Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) Teknik Manajemen Industri dan dilaksanakan di kampus Universitas Bina Darma mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai. Uji sertifikasi ini diperuntukkan bagi mahasiswa yang telah mengikuti program pelatihan dan sertifikasi di bidang Supply Chain Management, khususnya dalam skema Pengelolaan Produksi. Dengan adanya sertifikasi ini, mahasiswa tidak hanya memperoleh pengakuan akademik tetapi juga sertifikat kompetensi yang diakui secara profesional. Dalam sambutannya, Direktur Utama LSP Teknik Manajemen Industri, Ir. Catur Hernanto, MM, IPU, ASEAN Eng, ACPE, menyampaikan bahwa uji sertifikasi ini merupakan langkah strategis untuk meningkatkan daya saing lulusan di dunia industri yang semakin kompetitif. "Saat ini, industri tidak hanya mencari lulusan dengan ijazah, tetapi juga mengutamakan mereka yang memiliki sertifikasi keahlian sebagai bukti kompetensi nyata di bidangnya. Dengan adanya sertifikasi ini, mahasiswa Universitas Bina Darma memiliki keunggulan lebih dalam memasuki dunia kerja," ujarnya. Selama proses uji sertifikasi, para peserta diuji oleh asesor yang telah berpengalaman di bidangnya. Mereka dinilai berdasarkan standar kompetensi yang telah ditetapkan oleh LSP, termasuk pemahaman teoretis serta kemampuan praktik dalam mengelola produksi dalam rantai pasok (Supply Chain).

Universitas Bina Darma menyambut baik kerja sama ini dan berharap kegiatan uji sertifikasi semacam ini dapat terus berlanjut. Ir. Ch Desi Kusmindari, ST, MT, IPM selaku ketua program studi teknik industri universitas Bina Darma mengungkapkan "Kami ingin memastikan bahwa mahasiswa Universitas Bina Darma tidak hanya mendapatkan teori di bangku kuliah, tetapi juga memiliki kompetensi yang dapat diakui di dunia industri. Uji sertifikasi ini adalah salah satu upaya kami dalam mewujudkan visi tersebut," ujar Desi. Dengan adanya uji sertifikasi ini, mahasiswa Universitas Bina Darma diharapkan lebih siap bersaing di dunia kerja serta dapat memberikan kontribusi yang lebih besar bagi industri di masa depan. (*PR)

UNIVERSITAS BINA DARMA RAIH PREDIKAT PERGURUAN TINGGI SWASTA TERBAIK VERSI EDURANK

Palembang – Universitas Bina Darma (UBD) kembali meraih prestasi gemilang dengan menempati peringkat pertama sebagai Perguruan Tinggi Swasta (PTS) terbaik di Sumatera Selatan. Pengakuan ini diberikan oleh EduRank, sebuah platform pemeringkatan universitas independen yang dikenal kredibel dan akurat dalam mengukur kualitas pendidikan tinggi di seluruh dunia.

Tidak hanya itu, Universitas Bina Darma juga berhasil menorehkan prestasi nasional dengan masuk dalam daftar 100 Universitas Terbaik di Indonesia, menduduki peringkat ke-88. Di tingkat provinsi, UBD dinobatkan sebagai universitas terbaik kedua di Sumatera Selatan, menunjukkan komitmen universitas untuk terus berkembang dan berkompetisi di tingkat yang lebih tinggi.

Rektor Universitas Bina Darma, Prof.Dr.Sunda Ariana, M.Pd, M.M, mengungkapkan rasa syukur dan kebahagiaannya atas capaian ini. "Ini adalah buah dari kerja keras dan sinergi seluruh civitas akademika Universitas Bina Darma, mulai dari dosen, staf, hingga mahasiswa. Penghargaan ini memotivasi kami untuk terus berinovasi, meningkatkan mutu pendidikan, dan memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat," ujarnya. Capaian ini menunjukkan bahwa Universitas Bina Darma tidak hanya unggul dalam aspek akademik, tetapi juga dalam pengembangan penelitian, inovasi, dan pengabdian kepada masyarakat. Berbagai program dan fasilitas terus dikembangkan untuk mendukung mahasiswa menjadi generasi yang kompeten, kreatif, dan siap menghadapi tantangan global. Dengan berbagai prestasi yang telah diraih, Universitas Bina Darma terus berkomitmen menjadi pusat pendidikan yang unggul dan terpercaya di tingkat nasional maupun internasional. Pencapaian ini juga diharapkan dapat mendorong generasi muda untuk bergabung dan meraih masa depan yang cemerlang bersama Universitas Bina Darma.



★

UNIVERSITAS BINA DARMA REV UP TO EXCELLENT

★

